

ULTRALIGERO

Los Chuliá, campeones del mundo de autogiro

SORIA. Marcos Chuliá Quintana y su hija Celia (copiloto) se proclamaron campeones del mundo de autogiro (GL2) en la competición celebrada durante la pasada semana, del 9 al 16 de agosto, en el aeropuerto húngaro de Matkopuszta, en la localidad de Kecskemet, en el centro de Hungría a un centenar de kilómetros de la capital Budapest. Se trata de la decimo-cuarta edición de los Campeonatos del Mundo de Ultraligeros, que desde hace un par de años incluyen también la modalidad de autogiro, en la que Marcos Chuliá compite junto a su hija Celia.

Los sorianos han conseguido este título mundial a bordo de un Magni Gyro M16C. Chuliá ha subido un escalón en el podio, ya que hace dos años fue plata en el Mundial celebrado en Marugán (Segovia), en el ya citado estreno de la modalidad de autogiro dentro de los Mundiales.

Después de 11 ejercicios, Chuliá sumó un total de 6.406 puntos, dejando muy atrás a los franceses Changeur-Vedrairie (5.990) y Bouchet-Burgio (5.797). Los sorianos lograron la mejor puntuación en cinco de esos 11 ejercicios. En cuarta y quinta posición se clasificaron las parejas de húngaros, Tóth y Tóth, y Stern y Vörös, respectivamente, mientras que en sexta posición terminó el equipo italiano formado por Démé y Colliard. Séptimos terminaron los germanos, Lehner y Lehner.

Marcos Chuliá Quintana y Celia Chuliá añaden un nuevo éxito a su ya importante palmarés como deportistas de los ultraligeros, en este caso, la modalidad de autogiro.

HERALDO